

令和6年3月1日

## 標準服（制服）の見直しについて（報告 No. 3）

大阪市立緑中学校  
標準服検討委員会

### 1. 新標準服の導入の目的

令和5年10月に行った生徒（中学1年生～3年生）・保護者（小学校4年～中学校3年）を対象にしたアンケートを踏まえて、次の2つを目的に、新しい標準服（制服）を導入します。

- ① 季節の変化や暑さ・寒さに対応、1年を通して快適に過ごすことができる標準服（制服）
- ② 多様性・機能性・快適性・経済性等を考慮した、これからの時代に適応した標準服（制服）

### 2. 新しい標準服の導入

現在使用している詰襟学生服とセーラー服に、第3の標準服「ブレザーとスラックス」を追加し、選択して着用できるようにします。

### 3. 新しい標準服の導入時期

令和7年4月から導入します。

### 4. 新しい標準服の仕様

ブレザー …紺色、男女共用タイプ、ストレッチあり、袖ボタンなし

スラックス…紺色、Aタイプ・Bタイプ（または男女共用）

※ ネクタイ・エンブレムはありません

今後も新標準服に関する内容を学校ホームページにてお知らせします。